

La Bande Nationale de Concert de Cuba sous la baguette d'un chef d'orchestre mexicain



“Concierto de la Banda Nacional de Conciertos”
Dir. Igor Corcuera

INVITADO: GUILLERMO VILLAREAL
(DIR. MEXICANO)
PLAZA DE ARMAS, CALLE DE MADERA

VIERNES
16 SEPTIEMBRE
04:00 PM

16-09

La Havane, 16 sept (RHC) La Bande Nationale de Concert cubaine commence aujourd'hui sa saison de concerts 2022-2023, sous la baguette du chef d'orchestre et curateur artistique mexicain Guillermo Villareal, annonce le Centre National de Musique de Concert.

Le maestro invité est "le premier chef d'orchestre étranger à monter sur le podium de notre plus ancienne organisation musicale après la pause imposée par la pandémie de Covid-19", rapporte l'institution cubaine.

De même, le document souligne les liens du créateur avec l'île des Caraïbes, puisqu'il y a obtenu son doctorat en sciences sur les arts en 2017 et a été nommé chef d'orchestre honoraire de l'Orquesta Sinfónica de Oriente.

En ce qui concerne le récital à la Plaza de Armas située dans le centre historique de La Havane, le document note la conception d'un répertoire marqué par la combinaison de divers genres de musique mexicaine, ainsi que de rythmes autochtones de la plus grande des Antilles.

Le concert s'inscrit dans le cadre des activités organisées sur l'île des Caraïbes en l'honneur du 212e anniversaire de la proclamation de l'indépendance du Mexique, connue sous le nom de Grito de Dolores (16 septembre 1810), qui a marqué le début de sa guerre d'émancipation du joug espagnol, menée par le prêtre Miguel Hidalgo y Costilla.

Il constitue également un espace pour réaffirmer les liens d'amitié entretenus entre les deux nations depuis plus d'un siècle, qui se manifestent dans les travaux de la Société cubano-mexicaine pour les relations culturelles, la Maison de Benito Juárez, le Bureau de l'Historien de La Havane, entre autres.

Durant ces journées, un vaste programme d'activités culturelles s'est déroulé dans la plus grande des Antilles sous les auspices de l'ambassade aztèque dans la capitale, de la Société cubano-mexicaine pour les relations culturelles et de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/299431-la-bande-nationale-de-concert-de-cuba-sous-la-baguette-dun-chef-dorchestre-mexicain>



Radio Habana Cuba